

Vollgeschissene Windel von ScatVotze aus Internetforum - 10/2014

Korrigiert - von Norbert Essip - 09/20201

Männerscheiße ist geil und ohne stinkende Männerkacke kann ich auch gar nicht mehr sein. Allein der geile Duft macht mich geil. Mich mit Scheiße einschmieren, mir das köstliche Braun ins Maul stecken und kiloweise davon abzuschlucken ist der totale Wahnsinn. Neben Männerkacke schmeckt mir auch Hundescheiße sehr gut und wenn ich die Gelegenheit habe, schluck ich auch Kuhscheiße.

Ich hab vor einiger Zeit auch eine richtige Scheißediät gemacht, jeden Tag meine eigene Wurst geschluckt und mir von vielen Säuen noch deren Kacke schicken lassen, sodass ich innerhalb dieser vier Wochen sehr oft zwei fette Kackwürste am Tag schlucken mußte. Es war total geil, soviel Scheiße zu fressen. Ich bin dadurch endgültig süchtig nach stinkender Scheiße geworden, bin nun eine richtige Kloake und bin stolz darauf! Aber ich trage auch sehr gerne vollgekackte Windeln oder zieh mir eine Diaper an, um dann reinzukacken und zu tragen, bis ich so rollig werde, daß ich sie ausziehen und damit spielen muß! Gern nehme ich auch Windeln mit Fremdscheiße an, um sie zu tragen oder damit zu sauen.

So war es auch heute. Ich hatte ein pralles Scheißegummi hier liegen und trug bereits seit einigen Stunden eine Windel. Ich hatte auch schon mächtig Druck im Darm! Eingepisst war die Diaper schon, fehlte nur noch der geile, warme Scheißebrei oder eine schöne stinkende Wurst in der Windel! Ich setzte mich an den PC und chattete etwas. Plötzlich verspürte ich einen starken Druck, mußte abdrücken! Jaaaa, geil! Alles rein in die Diaper, wow, ein geiles Gefühl! Eine fette Wurst zwängte sich aus meinem Kackloch, rein in die Windel, jaaaaa! Mein Arsch wurde warm, die Diaper füllte sich prall mit meiner Scheiße. Mit dieser vollgekackten Windel verbrachte ich nun noch etwa eine Stunde am PC, schnappte mir nun das geil stinkende Scheißegummi. Ich sniffte daran, kaute darauf herum und schob es mir immer wieder ins Maul, während ich in meiner eigenen Scheiße saß!

Ich zog etwas Poppers, schob mir immer wieder das Scheißegummi ins Maul, kaute solange darauf herum, bis es endlich platze und sich die Kacke in meinem gierigen Fressmaul ausbreitete. Es war geil, denn in der Scheiße waren Pilzstücke, die man gut durchkauen mußte, bevor man schlucken konnte. Gierig kaute ich auf der Kacke herum, schluckte nach und nach jeden Bissen des köstlichen Braun herunter! Zwischendurch mußte ich immer wieder mal würgen, wenn ein Pilzstück zu groß war, aber die ausgeschissene Leckerei mußte geschluckt werden, bedingungslos! Nichts von der stinkenden Scheiße aus dem Gummi durfte verschwendet, alles mußte restlos abgeschluckt werden! Es dauerte ein Weilchen bis alles gefressen war und ich saß immernoch in meiner vollgekackten und vollgepissten Windel! Nun war das Gummi leer, ich zog wieder etwas Poppers und würgte mir nun auch das ausgelutschte Gummi herunter! Wieder mußte ich würgen, bis es endlich tief im Rachen verschwand!

Nun legte ich mich auf den Fußboden, rieb mir immer wieder die Hände über die Windel, spürte die fette Wurst, die darin langsam zu Brei wurde! Vom Fressen des Scheißegummis hatte ich braun verschmierte Hände und rieb die Kacke auf die Diaper! Boah, geil! Windeln und Scheiße sind geil und mein Schwanz pulsierte! Ich konnte es kaum abwarten, die Diaper gleich zu öffnen und mir in die Fresse zu drücken, dran zu sniffen und auszulecken, meine eigene Kackwurst aus der Windel zu fressen! Immer wieder rieb ich mir über die fette Beule in der Windel, die mein steifer Schwanz abzeichnete! Nun öffnete ich auf einer Seite das vollgekackte Teil, rieb mir Schwanz und Eier mit Scheiße ein und verschloß die Windel wieder. Ein geiler Scheißeduft

machte sich im Raum breit und ich genoß es, noch eine Weile in dieser vollgeschissenen und verschmierten Windel zu liegen und mich immer geiler zu machen!

Jetzt war es soweit, ich öffnete die Diaper, zog sie aus! Sofort presste ich mir die Windel in die Fresse, ich drückte sie so fest auf mein Gesicht, daß ich kaum noch Luft bekam, nur noch durch die Scheiße atmen konnte, sich der ganze Kackebrei in meinem Gesicht verteilte, mir die Nasenlöcher fast verstopfte! Jaaaa, immer fester ins Gesicht drücken die Windel, jaaaa, die stinkende Kacke auslecken, jaaaa, ohhhhhh! Nun nahm ich mir etwas Packklebeband, drückte mir die Windel fest ins Gesicht und wickelte das Packband um Schädel und Windel, sodaß die vollgekackte Diaper fest auf meinem Gesicht saß, fast luftdicht abgeschlossen war und ich wirklich nur noch erschwert durch die stinkende Scheiße atmen konnte! Es war ein geiles Gefühl. Ich wichste meinen Schwanz dabei, bekam kaum Luft, zog nur noch Kackeduft durch meine fast komplett mit Scheiße verstopften Nasenlöcher. Ich wichste weiter und weiter und mußte nun zum Atmen den Mund öffnen. Sofort füllte sich mein Maul mit stinkender Kacke, ich bekam noch weniger Luft doch ich wichste weiter, solange, bis ich in hohem Bogen abrotzen mußte! Jaaaa, geil, jaaaaaaaa!!!!!!! Ein fast unbeschreibliches Gefühl, endlich abzurotzen, nachdem man zuvor fast an Scheiße erstickt wäre, ein Minimum an Sauerstoff und ein Höchstmaß an stinkender Männerkacke eingeatmet hat! Was man doch mit einer vollgekackten Windel alles anstellen kann, sogar Breathcontrol pur!

Nun riss ich mir die Windel vom Kopf, legte sie vor mir auf den Boden. Es war noch eine gute Menge Scheiße drin, die nicht verschwendet werden sollte! Gierig machte ich mich nun daran, die ganze verbliebene Kacke aus der Diaper zu fressen. Erst als die Windel ganz leer gefressen und sauber geleckert war gab ich Ruhe! Es war eine total geile Session. Um noch etwas zu genießen wusch ich mir nur die Hände und das Gesicht, meinen braun verschmierten Arsch, meine vollgesauten Schwanz und die Eier ließ ich so und zog mir eine frische Windel an. Erst nach Stunden ging ich ins Bad, um mich komplett zu duschen!